



散会時に寿人氏からでかいスイカ全貢にお土産。総会内容は、
①定例の収支決算事業報告、令和6年度の事業計画・予算案が確認されました。(※繰越金64,733円・5年度の会費は、51,463円)
②事業計画で、10月の味覚の秋に「秋を楽しむつどい」、少なくとも会費

東京都支部

納入会員には全員参加の秘策を企画中。「会員近況報告等の会報」発行。コロナ以前、4回ほど発行しましたが、今年度発行予定。
結果は4名でしたが、活動につながる元気な総会となりました。今回も総会時に年会費3000円頂戴いたしました。
(文責・阿野広美)



千葉県支部

川県支部

の地月。12遠友。ン(日)取さけた在賀はきで集(出)

り巻く環境は、予断さない状況である。決算報告は師田氏。当関東ブロック総会では、志賀懇親会では、志賀乾杯で始まり、恒しやぶしやぶ食べ放あつた。宴もたけな残惜しくも関東ブロ総会直前の打ち合わせ再会約束し、「記念撮影散会となつた。

(文責:黒澤士)

ご冥福を祈りました。総会次第は次の通す。

一、開会の辞
二、校歌斉唱
三、支部長挨拶
四、議長団選出・書記長挨拶
五、議事録署名人委員会
六、議事
①令和五年度事業及び決算報告
②①の監査報告
③令和六年度事業案及び予算案
④その他

令和6年9月28日に開催される関ロック総会・神奈川会のお知らせ。

①～③について、にて賛成多数で可決認められました。

七、閉会の辞



長野県支部

県支部に継続しています。上会の一番の議題は支那も員の改選でした。長年決められた入田義雄さん（S57卒）が、新幹事長（S47卒）が相談役に熊倉光生氏（H24新支部長に清野修が選出され、支部の変化が期待されました。また総会では校会報が本部事務局に発送していただきました。結局、会報の発行の回数が会報の発行回数が増加しました。結局、会報が本部事務局に発送することと支部会員に発送したこととの違いが、会報の発行回数が増加する原因でした。また、校友会会報と年2回発行発送することと支部会員に発送することとの違いが、会報の発行回数が増加する原因でした。また、校友会会報と年2回発行発送することと支部会員に発送することとの違いが、会報の発行回数が増加する原因でした。



総
三
重
県
支

情報の把握の上で支納入会封するという。支部即ちも、支部に支部会に申し申しに申しわかれまし今何い将来兄えまうつてし感と焦とした。良県支部総会を開いたしました。今年はの夏と言われているの晴天に恵まれ、会や本提議し、意を結いう結総会では、校友会の麓の門前町にある樂茶屋にて令和6年7月27日奈良県と大県境にそびえる牛山は、東方の若草山まで見えた。奈良盆地の緑豊かな絶景で、総会では、橋本支部長より橋本大形弘様を来賓とお招きし、奈良県支部長、三重県支部長、三重県支部員5名と合わせて総員で開催となりました。今回の総会議案とつ、役員改選においては長年支部長として躍頂いた立花さんから、①現役学生との幅を広げていくにあたり、②世代交代について③現役学生との員改選の理由を説明いただき、満場一致で可としました。校友会は長年支部長として、①現役学生との幅を広げていくにあたり、②世代交代について③現役学生との員改選の理由を説明されんが、立花さんから、新たな船出とな



大坂府支部